

被災された皆様へ

全国から老人クラブの友愛の心を届けましょう。

公益財団法人 全国老人クラブ連合会

会長 村木 厚子

令和6年能登半島地震が1月1日に発生し、多くの尊い命が失われたことに深い哀悼の意を捧げますとともに、被災されましたすべての皆様に心よりお見舞い申し上げます。

能登半島地震により、石川県、富山県、新潟県、福井県の広範囲にわたり甚大な被害をもたらしており、地震発生後も地震活動が続くなか、被災された皆様におかれましては、厳しい避難生活、不安な日々をお過ごしのことと存じますし、被災された多くの高齢者の方々がおられます。

全国老人クラブ連合会では、能登半島地震による未曾有の災害に対し、全国8万5千の老人クラブに協力を呼びかけ、高齢者の友愛の心として、被災地のすべての高齢者への励ましと、老人クラブ等に対する救援・支援を行うための「令和6年能登半島地震救援拠金」に取り組む予定です。詳細につきましては、追って、本ホームページおよび都道府県・指定都市、市区町村老人クラブ連合会を通じてご連絡いたします。

皆様におかれましては、本救援拠金運動についての趣旨と実施にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。